
かつてＱＲコードの活用を一般質問で提

案し、すぐに広報かすかべの裏表紙その

他、市のチラシに掲載して頂き、市民の

皆さんから好評です。そこで、さらに活

用できないものか、具体的な先進事例を

紹介させて頂き、市としての取り組みに

ついてお伺い致しました。

①春日部駅西口の市内の案内図に市内の

観光案内のサイトや公共施設の場所のサ

イトを紹介するなどと言うことは出来な

いものか。

②神戸市では歩行者用案内に活用してい

ます。歩行者が気楽に携帯電話を使って

街の情報やバスの運行状況を把握できる

というものです。こういう取り組みが出

来ないものか。

③災害情報、避難経路や避難場所、公共

施設の一覧を携帯版ＨＰにわかりやすく

掲載し、ＱＲコードから読みとれるよう

に出来ないのか。

提案された先進事例をはじめとして、活

用された事例を良く検討して市としても

前向きに取り組んでいきたい。

国では本年１０月より出産育児一時

金が３０万から３５万円になるとい

うことであります。しかし、出産に

関する費用は実際には、約４０万円

前後かかると言うことであります。

まさに少子化対策の基本中の基本で

ある出産に費用がかかると言うこと

は大変な問題だと思うのです。この

秋から、出産育児一時金が３５万円

に増額になるとは言え、実際の費用

との不足は数万円に上ります。港区

では出産時の費用として上限５０万

円までを市の単独事業として助成す

ることになりました。春日部市とし

ても市独自に助成する制度をつく

り、支援すべきと思いますが、市の

考えをお伺いします。
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１．出産育児一時金の不足分の補助について

２．ＱＲコードの活用について



東口を中心にした夏祭りは年に一度の

大きなイベントであり、これを楽しみに

しているのは市民に限るものではありま

せん。そこで、天候に左右されずに、の

びのびと楽しく夏祭りが過ごせるよう

に、駅前から一宮の交差点にかけてアー

ケードの設置を望むところです。

３丁目Ａ街区の開発もほぼ決定となり

いよいよオープンが待ち遠しくなってま

いりました。このタイミングに街の活性

化を図ることが急務かなと思えるところ

であり市としての考えをお伺いしまし

た。

商店街の皆さんの意向や設置するにあ

たり、コストの問題もあり、慎重に協議

を重ねて参りたい。

春日部市議会としてもこの夏は「クー

ルビズ」に初めて取り組みました。これ

は市としても国としても大きく経済効果

が上がったようです。

環境省では、秋や冬にオフィスの暖房

を抑えて省エネにつなげるための新キャ

ンペーン「ウォームビズ」を１０月１日

から始めると発表しました。室温２０度

で快適に仕事ができる服装が対象で、ニ

ット製品の重ね着や保温性の高い下着、

帽子などを組み合わせたスタイルが考え

られるということです。

夏場の冷房と同様に冬場の暖房にかか

る電力は大きいので暖房に頼り過ぎず

に、働きやすく、しかも暖かいというウ

ォームビズは経済効果を上げるだけでは

なく地球環境にも優しい配慮となりま

す。そこで、このウォームビズに対する

市の取り組みをお伺いしました。

市としても出来るだけ地球に優しい環

境作りを目指し、早急に実施するように

取り組んで参ります。

「ウォーム ビズ」は“暖房時のオ

フィスの室温設定を２０℃”にする

ためのビジネススタイル全般の愛称

2005.10.01発行NO.26

中央公民館と中央図書館に無線ＬＡＮが導入されました。無線Ｌ

Ａ Ｎ 対 応 の Ｐ Ｃ で あ れ ば ネ ッ ト に 接 続 で き ま す 。
http://www.city.kasukabe.saitama.jp/section/hpit/itka/hpit-mu

senLAN.html

３．春日部大通り（通称ロビンソン通り）に
アーケードの設置を

４．ウォームビズの導入について


